

ETE 1955 .-

55 104379

GERMONVILLE près de Froméville.-(55)

oooooooooooo

Après midi

Melle CHANDEZE rappelle les souvenirs de sa tendre enfance, elle avait alors 5 ans.

" Ce jour là, vers la fin de l'après midi, je roulais dans une " poussette " mon petit frère âgé de 2 ans, sur un chemin de terre près de notre maison. A une cinquantaine de mètres, j'étais arrivée à la hauteur d'une vieille maison en ruines, quand j'ai levé les yeux, attirée sans doute par une certaine luminosité.

Au-dessus de la maison démolie, j'ai vu dans le ciel deux énormes boules superposées, exactement comme on dessine des bonshommes quand on est jeune, c'est-à-dire un gros ventre ovoïde et une grosse tête plus ronde et un peu moins grosse. Elles étaient énormes, la plus petite et la plus ronde était largement deux fois plus grosse que le soleil couchant. L'ensemble était couleur de la lune en plein jour, peut-être plus rougeâtre, lumineux se détachant sur le ciel. J'ai eu un sentiment de peur sourde devant cette vision de l'inconnu et je me suis enfuie à toute vitesse, abandonnant la poussette et mon frère pour appeler ma mère en criant. Ma mère, accourue m'a grondée d'avoir abandonné mon frère . De retour sur les lieux il n'y avait plus rien dans le ciel.

(de nos lecteurs).